

INDONESIA SATU

Event MBAT Ke -12 Jelajah Alam Bumi Langkah Serentak Limbai Seayun Sukses di Gelar

Dia Wisda - BUNGO.INDONESIASATU.ID

Oct 13, 2024 - 18:54



Bungo- Peringati HUT kabupaten Bungo ke-59 dan HUT TNI ke-79 sekaligus perayaan HUT ke-12 Muara Bungo Adventure Trail (MBAT) perayaan hari jadi MBAT berlangsung dengan meriah. Digelar pada Minggu ,13 Oktober 2024.



Ratusan offroaders hadir dalam momen perayaan ulang tahun MBAT Ke-12 Di mana para offroaders yang hadir diantaranya dari anak Cabang MBAT baik di Kabupaten Bungo maupun dari wilayah luar kabupaten Bungo.

" Para offroaders yang ikut menjelajah alam Bumi Langkah Serentak Limbai Seayun tadi sekitar ratusan lebih yang datang dari berbagai daerah" ujar ketua umum MBAT, H. Zen

Lanjutnya H. Zen mengatakan, bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka hari jadi MBAT yang ke-12 tahun, sekaligus perayaan HUT Kabupaten Bungo ke-59 dan HUT TNI ke-79 tahun.

Selain untuk merayakan HUT MBAT, HUT Kabupaten Bungo, dan HUT TNI event ini juga bertujuan untuk menyalurkan hobby dan ajang silaturahmi para adventure yang ada di seluruh nusantara," ucap H. Zen

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Bupati Bungo H. Mashuri yang juga menjabat ketua Pembina MBAT. Mashuri menghimbau kepada seluruh peserta Adventure agar menjaga keselamatan dalam berkendara saat menuju medan area yang telah di tentukan oleh panitia.

"Semoga kegiatan event MBAT #XII ini tidak ada terjadi kecelakaan dan semoga berjalan lancar," ujar Bupati Bungo H. Mashuri.

"Selamat ulang tahun MBAT yang ke-12. Semoga acara ini berjalan dengan sukses. Mari sama-sama kita jaga kesehatan dan keselamatan saat jelajah alam Bumi Langkah Serentak Limbai Seayun nanti," tambah Mashuri.

Ditempat yang sama, ketua Panitia Pelaksana MBAT, Rhoma Doni mengucapkan terima kasih kepada semua peserta yang hadir di event ini, atas nama pribadi dan seluruh panitia mengharapkan agar selalu menjaga kekompakan dalam menjalani kegiatan ini.

“Semoga kita semua aman, lancar, dan tidak ada halangan sedikitpun saat melaksanakan jelajah alam MBAT ke-12 ini,” ucap Doni.(Dyan)